
 

Les Bluets à 
l’heure d’été 

 
 

• 21 juin  :  
La journée « portes ouvertes » a été un succès avec quelques 200 personnes qui ont participées… 
Les échanges pendant les débats ont été riches, de qualité : ils ont mis en évidence l’urgence de prendre à témoin 
les femmes, les couples de ce que veut dire pour chacun la logique financière dans la santé, dans les maternités, aux 
Bluets…  
 

• 25 juin :  
Le pique-nique devant le ministère a rassemblé une centaine de salariés de la maternité et des autres centres de 
l’association. Une délégation  a été reçue. Elle a permis d’affirmer que la mobilisation continue, que le compte n’y 
était pas même s’il nous a été confirmé que notre établissement recevrait quelques subsides promis lors de la 
rencontre avec le ministère en mars, confirmé en avril lors de la manifestation d’avril et que le « Contrat de Retour 
à l’Equilibre » serait assorti d’un financement supplémentaire de 240 000€ et pour une période de 4 ans maximum. 
Cette logique de retour à l’équilibre avec des « recettes » en diminution : en effet, avec 400 accouchements en plus 
sur 2008, les recettes n’augmentent pas,             CAR LES TARIFS DE L’ACCOUCHEMENT BAISSENT ! 
 

LORS DU CONSEIL D’ADMINISTRATION DU 3 JUILLET : 
 
Le conseil d’administration a acté une nouvelle fois les difficultés de l’hôpital et par voie de 
conséquence, la situation financière périlleuse de l’association gestionnaire et des risques graves 
que cette situation fait peser sur l’ensemble des 4 centres. 

• La présentation d’un rapport : 
Scénarios pour le « Retour à l’Equilibre » avec l’augmentation ciblée d’activité, la mise en place 
d’un centre de santé qui devrait redéployer les heures médicales, une réduction drastique des coûts 
de personnel, des externalisations, révision des conventions avec Trousseau, augmentation des 
recettes additionnelles. 
 
Les membres du conseil d’administration ne sont pas prononcés en séance au vu des documents 
incomplets. 
Les représentants du personnel des Bluets ont exprimé, à nouveau, la nécessité de recruter un 
responsable financier hospitalier en interne afin d’être en mesure d’appliquer une comptabilité 
analytique au plus près des besoins hospitaliers, une compétence indispensable dans un hôpital, et 
plus particulièrement en période de vaches maigres. Leur demande n’est pas à ce jour retenue. 
  

LE CONSEIL D’ADMINISTRATION DE LA RENTREE SERA SOLLICITE 
POUR LES DECISIONS DE RETOUR A L’EQUIBRE. 

 
Merci encore pour votre soutien, ce petit résumé n’a pas pu être rédigé collectivement 
pour cause de départ en vacances et j’espère que vous serez indulgent pour les 
inexactitudes… 

Le badge à 2€ « touche pas aux Bluets »  a été réalisé et est un succès ! 


